



Colegio La Inmaculada Concepción
San Miguel, 18
41530 – Morón de la Frontera
www.colegiolainmaculada.com

Morón, 7 de septiembre 2021

Estimadas familias:

Ante todo, esperamos que os encontréis bien y que hayáis pasado un buen verano. Se acerca el inicio del curso y esperamos con ilusión la llegada de nuestros niños. Estamos ultimando los detalles durante estos primeros días de septiembre para preparar una vuelta al cole con todas las garantías. Os pedimos disculpas por la demora en la publicación de algunos documentos, este comienzo de curso está siendo particularmente complejo en este sentido.

En los próximos días tendréis reuniones con los tutores de vuestros hijos, en las que se os recordará el protocolo que todos vamos a continuar aplicando durante, al menos, los primeros meses del curso.

Estas reuniones se realizarán en el salón de actos del centro, de forma presencial, siguiendo la las medidas de prevención y protección necesarias en materia de seguridad e higiene. De este modo podremos tener un primer encuentro y acogida con nuestras familias, algo que todos deseábamos desde hace tiempo.

Es muy importante que conozcamos bien las normas básicas que debemos seguir. Todos tendremos que poner de nuestra parte para volvernos a familiarizar con nuestra rutina, al igual que el curso pasado, pero estamos seguros de que nos adaptaremos fácilmente, desde la responsabilidad y el compromiso de mirar todos por todos.

Dentro de la flexibilidad que se nos ofrece por normativa en estas circunstancias, nuestro centro se está esforzando al máximo para que los alumnos se incorporen con todas las medidas de seguridad facilitando, además, la conciliación familiar con la laboral. Por ello apostamos, siempre que la situación sanitaria lo permita, por mantener los servicios que favorecen esta conciliación.

Vamos a empezar con mucha cautela, pero también con seguridad y optimismo, con la confianza de que entre todos seguiremos superando esta situación y sabremos adaptarnos a los diferentes escenarios que se puedan ir presentando durante el curso. El compromiso que caracteriza a nuestro equipo educativo, a nuestras familias y a nuestros niños, es la mejor garantía para afrontar cada dificultad que se pueda presentar. Arrancamos con esta tranquilidad y con toda la ilusión de reiniciar nuestra actividad en el cole. ¡Buen curso a todos!

Javier Hernández Sánchez

Director Pedagógico

CARTA DE PRESENTACIÓN **DIRECTOR**

“Vamos a empezar con mucha cautela, pero también con seguridad y optimismo, con la confianza de que entre todos seguiremos superando esta situación y sabremos adaptarnos a los diferentes escenarios que se puedan ir presentando durante el curso”.

Javier Hernández

Curso escolar
2021-2022



Colegio La Inmaculada
Tu colegio, nuestro colegio